
Bulletin d’information du 11 mars 2024

Jacques Delon accueille les adhérentes et les

adhérents et remercie de leur présence, les

personnes invitées, notamment Madame Pila

Présidente de la RTM.

Il précise qu’au cours de la réunion, il sera répondu

aux 5 questions posées.

Communication sur notre Conseil d’Administration :

Statutairement, nous devons faire au moins 2 réunions par an.

Il nous est apparu utile de faire le point sur notre organisation et, entre autres,

sur les modalités de signature pour l’envoi de notre courrier.

N’ayant pas voulu, antérieurement, consacrer tous les envois sous la seule égide

du Président, nous avions opté pour un mode de signature collégial, intitulé

« pour le Bureau ». Mais cette formule ayant été jugée trop impersonnelle, il y

sera désormais ajouté le nom du rédacteur.

Un autre point a été abordé, celui, très important, de la communication :

Il est habituel de dire qu’il y a, dans ce domaine, le savoir-faire et le faire

savoir ! Si les deux ne vont pas ensemble, c’est hélas ce que l’on rencontre trop

souvent, et qui aboutit à « beaucoup de bruit pour rien » !!

Historiquement, nous avons toujours eu nos réunions, suivies d’un bulletin

d’information. Depuis, grâce à l’initiative de certains des membres de notre



Bureau, nous avons pu ajouter la création d’un site, tenu à jour en permanence,

d’une newsletter, ainsi qu’une publication sur Facebook.

Attentifs à l’amélioration de notre communication, avec nos adhérents, nous

avons voulu vous informer que nous travaillons

actuellement à la mise en œuvre d’une application

gratuite téléchargeable sur

téléphone portable, Android ou

Apple.

L’objectif étant de :

Vous écouter mieux, vous informer plus vite, plus facilement

et notamment en vous adressant des notifications directement dans

l’application installée.

Nous pensons être en mesure de vous présenter ce nouvel outil lors de

notre prochaine réunion de mai .

Nous aurons sans doute besoin de 3 ou 4“testeurs” avant le lancement

définitif et si certains de nos adhérents veulent nous aider, ils peuvent

s’inscrire ici : ciqsaintginiez pradoplage@gmail.com

Circulation et stationnement

L’état de nos chaussées ne s’améliore pas hélas 

!

Bornes électriques rue de la turbine : Le marquage au sol semble dissuasif

pour le stationnement, ce qui n’est pas le cas pour les places réservées aux

handicapés !



Mise en sens unique du bd Pebre : La mairie vient de nous confirmer que le

projet n’est plus à l’ordre du jour. A suivre…

Stationnement anarchique : Les exemples sont nombreux…

Ralentisseurs

Ils ne sont toujours pas aux normes et il faudra du temps pour qu’ils le

deviennent !

SCANCAR

La Scancar verbalise le stationnement impayé, mais

ne se soucie pas du stationnement gênant (passages

protégés, double-file, etc…)



Concertation RTM : où en est-on ?

Me Pila précise que, pour des raisons protocolaires,

les résultats de la concertation publique ont été

différés et seront publiés prochainement. Pour ce

qui nous concerne, nous avons cru comprendre que

la ligne 86 ne serait pas modifiée.

Cadre de vie

Place Muselier et Honnêteté :

Nous avons reçu un mail d’une adhérente qui en déplore la malpropreté.

Par ailleurs, la Provence y consacre un article du 1
er
mars intitulé « cette place

abandonnée » qui fait état des squatts, ayant provoqué un incendie en 2019,

d’une saleté constante et de ce trou géant sans solution., cet ensemble faisant

contraste avec l’attractivité de l’escale Borély.

Un petit historique s’impose : en 2008, la municipalité de l’époque décide enfin

d’en finir avec l’Aquaforum pour réhabiliter cette zone en bureaux avec

plantation d’arbres.

En 2012, une photo dans la Provence illustre cette volonté avec le commentaire

« la place Muselier n’a pas renoncé à briller » avec tout ce temps passé, cela

devient un trait d’humour. !

En 2014, la dalle est cassée pour y faire un « puit de lumière ».

Depuis, les bureaux ne trouvent pas preneur, le pôle médical est abandonné, le

projet d’école reste sans suite, on y construit une cage d’ascenseur qui coupe

totalement la perspective dans les escaliers.

Rien n’a avancé.



Actuellement, une affiche annonce qu’à la suite de 2 « laboratoires citoyens »

(sic) le cadre de vie va s’améliorer.

Autre feuilleton que nous suivons depuis longtemps : l’avenue Flotte.

Comme notre hérisson, ce sujet était en

hibernation. Avec le printemps, il réapparaît. Un

groupe de personnes relance le dossier. Nous les

avons invités à se rapprocher de la mairie centrale

à qui nous avons confié la totalité de nos travaux,

apparemment sans suite à ce jour.

Nuisances sonores :

La pétition des 600 signataires n’a rien donné.

L’enfumage continue…Circulez, il n’y a rien à

entendre !

Parc Henri Fabre

Difficile coexistence entre usagers et

propriétaires de chiens dans ce parc dont

l’entretien est aléatoire, sans compter les

nuisances de tous ordres (prostitution,

drogue, etc…). Espérons que l’aménagement

en voie verte de l’Huveaune apportera

quelques améliorations à ce parc.



Police municipale

On avait déjà perdu la 7° compagnie, mais

où est donc passé la police municipale ?

Malgré ses 30% d’effectifs en plus

depuis 2020, le stationnement anarchique

est peu sanctionné et on apprécierait de

la voir plus souvent en patrouille dans

notre quartier.

La soirée se termine par notre traditionnel apéritif, accompagné des délicieuses

tuiles et oreillettes de Régine Julien que nous remercions de cette attention.

Prochaine réunion : lundi 13 mai 2024


